
 
 

13.5%

46.2%
19.2%

21.2%

① 進学したい

② 条件が合えば進学したい

③ 進学を希望しない

④ わからない

71.0%

12.9%

3.2% 9.7%

3.2%

① 自分の専門分野において、高度な知識を身につけた
いから
② 自分の専門分野だけでなく、関連する分野の知識を
身につけたいから
③ 研究を通じて、人脈作りができるから

④ 学位が就職に必要であるから、有利であるから

その他

静岡大学・浜松医科大学 大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程） 

に関するアンケート結果（浜松医科大学在学生） 

 

【回答数：浜松医科大学医学部医学科の学生  ６年生５２名】 

 

[問１]大学院博士課程への進学についてお尋ねします。将来、大学院博士課程への進学を希望し

ますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 [問２]Q1で①、②を選択された方にお尋ねします。大学院進学を希望する理由はなんですか 

 
 

 

 
 
 
  

① 進学したい 

 

7 

(13.46%) 

② 条件が合えば進学したい 24 

(46.15%) 

③ 進学を希望しない 10 

(19.23%) 

④ わからない 11 

(21.15%) 

① 自分の専門分野において、高

度な知識を身につけたいから 

22 

(70.97%) 

② 自分の専門分野だけでなく、関連

する分野の知識を身につけたいから 

4 

(12.90%) 

③ 研究を通じて、人脈作りがで

きるから 

1 

(3.23%) 

④ 学位が就職に必要であるか

ら、有利であるから 

3 

(9.68%) 

その他 

理由：研究職に就きたいから 

1 

(3.23%) 
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3.8%

48.1%40.4%

7.7%

① 大いに興味・関心がある

② 興味・関心がある

③ 興味・関心がない

④ まったく興味・関心がない

0.0%

30.8%

69.2%

① ぜひ入学したい

② 条件が合えば入学したい

③ 入学は考えていない

[問３] 静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専攻（仮称）」について

興味・関心はありますか 

 

 

① 大いに興味・関心がある 

 

2 

(3.85%) 

② 興味・関心がある 

 

25 

(48.08%) 

③ 興味・関心がない 

 

21 

(40.38%) 

④ まったく興味・関心がない 4 

(7.69%) 

 

 

 

 

 

 

 

[問４] 静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専攻（仮称）」が、設置

された場合、入学を希望しますか 

 

 

① ぜひ入学したい 

 

0 

(0.00%) 

② 条件が合えば入学したい 

 

16 

(30.77%) 

③ 入学は考えていない 

 

36 

(69.23%) 
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国立大学法人静岡大学 理事・副学長　　石井 潔

国立大学法人浜松医科大学 理事・副学長　山本 清二

 

静岡大学と浜松医科大学は共同で、光技術を基盤とした工学と医学の連携による光医工学の分野におけ

る人材を育成するため、工学と医学が真に融合した教育を行う博士後期課程共同大学院専攻「光医工学共

同専攻（仮称）」を設置するための準備を進めています。

本調査は、みなさんに対し、将来の進路、新しい博士課程などについてお尋ねし、お寄せいただいた要望を

踏まえ、本構想に役立てたいと考えています。回答にご協力いただけるようお願いいたします。（アンケート

設置期間　2017年1月5日まで）

敬具

 

https://questant.jp/q/hama-med-6nen
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静岡大学・浜松医科大学 大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程）設置構想に関するアン

ケート調査についてご協力のお願い

Q1.
大学院博士課程への進学についてお尋ねします。将来、大学院博士課程への進学を希望しますか？

（ここでいう大学院は本構想に限らず、幅広い分野のものをさします。一般論としてご回答ください）
＊

①　進学したい

②　条件が合えば進学したい

③　進学を希望しない

④　わからない

https://questant.jp/q/hama-med-6nen#page1
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https://questant.jp/q/hama-med-6nen#page1

－15－



静岡大学・浜松医科大学 大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程）設置構想に関するアン

ケート調査についてご協力のお願い

Q2. Q1で①、②を選択された方にお尋ねします。大学院進学を希望する理由はなんですか

①　自分の専門分野において、高度な知識を身につけたいから

②　自分の専門分野だけでなく、関連する分野の知識を身につけたいから

③　研究を通じて、人脈作りができるから

④　学位が就職に必要であるから、有利であるから

その他

Q3.
静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専攻（仮称）」について興味・関心はあり

ますか
＊

①　大いに興味・関心がある

②　興味・関心がある

③　興味・関心がない

④　まったく興味・関心がない

Q4.
静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専攻（仮称）」が、設置された場合、入学

を希望しますか
＊

①　ぜひ入学したい

②　条件が合えば入学したい

③　入学は考えていない

https://questant.jp/q/hama-med-6nen#page2
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https://questant.jp/q/hama-med-6nen#page2
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